



A partir del lunes, ingreso de ucranianos a EU desde México, pero solo por avión

AP Y EFE, WASHINGTON Y CDMX

____ Estados Unidos informó que admitirá desde el lunes a ucranianos refugiados en México pero siempre por vía aérea. PAG. 12

Desde el lunes, ucranianos solo pasarán de México a EU por aire

Migración. Los refugiados de la agresión del gobierno ruso deberán arribar a través de vuelos y ya no se les permitirá llegar vía terrestre, como sucedió por casi dos meses

AP Y EFE
WASHINGTON Y CIUDAD DE MÉXICO

El gobierno del presidente Joe Biden facilitará a partir del próximo lunes el arribo a Estados Unidos de ucranianos que huyen de la guerra, mientras al mismo tiempo trata de cerrar una ruta informal vía terrestre a través de México que ha surgido en las últimas semanas.

Un programa anunciado el jueves acelerará el proceso de las solicitudes de refugiados ucranianos y otros que huyen de la guerra para que lleguen solo por avión, pero ya no otorgará rutinariamente el ingreso a todo aquel que se presente en la frontera de EU con México solicitando asilo como lo han hecho miles desde que Rusia inició la invasión el 24 de febrero.

Washington dice que espera admitir hasta 100 mil refugiados de Ucrania y unos 15 mil han llegado desde el inicio de la invasión, principalmente a través de México caminando o en coche. A partir del lunes, esa ruta ya no

será una opción, excepto en circunstancias extremas, advirtieron las autoridades de EU.

La SRE ayudará

La SRE informó que de manera coordinada con la embajada estadounidense en México se mantienen en comunicación con la legación de Ucrania en el país sobre la implementación de este nuevo programa humanitario.

Las solicitudes de admisión a EU se realizarán desde un nuevo sistema electrónico que permitirá que las personas autorizadas lleguen de manera directa a su territorio vía aérea.

En ese sentido, solicitar acceso a EU a través de la frontera terrestre después del domingo 24 de abril será innecesario para las personas solicitantes, quienes obligatoriamente tendrán ahora

que efectuar el proceso electrónico para llegar directamente desde un aeropuerto de México o de Europa.

A fin de mantener un proceso migratorio ordenado, seguro y regular, las distintas autoridades mexicanas revisarán el desarrollo y los resultados del programa de forma periódica. El objetivo es garantizar flujos ordenados en la frontera con Estados Unidos, así como el cumplimiento de los derechos de las personas migrantes provenientes de Ucrania.

“Después del 25 de abril, a las personas ucranianas que lleguen a Tijuana las vamos a transportar a la Ciudad de México para que desde allá sean procesados directamente a Estados Unidos, mediante el programa creado por sus autoridades y con la colaboración del consulado”, explicó Vlad Fedoryshyn, voluntario encargado de la coordinación del albergue donde reciben a sus connacionales en la fronteriza Tijuana.

Asimismo, los tres gobiernos de América del Norte, Canadá,



EU y México, conversarán en los próximos días sobre la crisis en Ucrania, incluyendo sus respectivas medidas de apoyo para las personas que huyen de la invasión rusa.

“México seguirá buscando establecer las mejores condiciones para la migración humanitaria de las y los nacionales ucranianos”, agregó la cancillería mexicana.

“Estamos orgullosos de cumplir el compromiso del presidente Biden de dar la bienvenida a 100 mil ucranianos y otras personas que huyen de la agresión rusa a Estados Unidos”, dijo el secretario de Seguridad Nacional, Alejandro N. Mayorkas, en un comunicado anunciando el esfuerzo de la presidencia de Joe Biden.

“El pueblo ucraniano continúa sufriendo una inmensa tragedia y pérdidas como resultado del ataque no provocado e injustificado de Putin contra su país”, afirmó el funcionario estadounidense.

La información oficial se puede consultar en el siguiente link: <https://www.dhs.gov/news/2022/04/21/president-biden-announce-uniting-ukraine-new-streamlined-process-welcome-ukrainians>. ■